



Le Rivet

N°11

Monsieur le Recteur de l'Académie a ouvert, jeudi 3 mai, à Reims, un colloque international, organisé par l'APIC, dans les locaux du CRDP, mis généreusement à notre disposition :
le patrimoine de l'agroalimentaire



Premières rencontres de la section thématique de TICCIH, l'association internationale de patrimoine industriel, consultante pour l'UNESCO

Pourquoi un tel colloque ?

Paradoxalement, le sujet n'avait pas encore retenu l'attention des spécialistes, sinon de façon sporadique et locale. Or, ce patrimoine est le plus largement partagé dans le monde : la nécessité de manger et de boire, de tout temps, a suscité des activités spécifiques et l'in-

dustrialisation de l'agriculture et des produits du sol a permis de nourrir une population mondiale en croissance exponentielle.

Comme pour les autres patrimoines de l'industrie, celui de l'agroalimentaire est un indicateur précieux des modalités et des étapes de l'industrialisation.